

## 令和2年度交通安全運動期間中の活動

年に4回行われた交通安全運動期間に関する情報をお知らせします。

### 春の全国交通安全運動（4月6日から4月15日）

#### 【主要行事】

4月6日：交通安全運動開始式 および 交通安全 PR 街頭指導  
伊勢崎警察署にて開始式を行いました。終了後は国道462号にて、走行中の車両に対し、のぼり旗などで交通安全 PR を行いました。

その他、朝の車両広報などの交通啓発活動を行いました。  
新型コロナウイルス感染拡大防止のため、規模を縮小しての運動となりました。

### 夏の県民交通安全運動（7月11日から7月20日）

#### 【主要行事】

7月13日：交通安全出動式・交通安全 PR 街頭指導  
国道354号沿い JA 佐波伊勢崎 からかーぜ まゆの郷前、境百々交差点にて交通安全 PR を行いました。

その他、朝の車両広報や通学路安全指導などの交通啓発活動を行いました。  
新型コロナウイルス感染拡大防止のため、規模を縮小しての運動となりました。

## 秋の全国交通安全運動（9月21日から9月30日）

### 【主要行事】

9月21日：交通安全PR街頭指導

スマーク伊勢崎にて、利用者を対象に啓発用品（ウエットティッシュ）を配布し交通安全PRを行いました。

9月25日：高齢者交通安全教室

境総合文化センターにて、群馬県警察本部交通安全教育隊による高齢者交通安全教室を行いました。

その他、朝の車両広報や北公民館にて交通安全PR街頭啓発など、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、非接触型の交通啓発活動を行いました。



9月25日 高齢者交通安全教室の様子(境総合文化センター)

## 冬の県民交通安全運動（12月1日から12月10日）

### 【主要行事】

12月5日：交通安全書道パフォーマンス

伊勢崎警察署にて、伊勢崎清明高校書道部による交通安全書道パフォーマンスを行いました。書道部員による交通安全をテーマにしたパフォーマンスや、部員たちの考えた交通安全標語を披露してもらいました。

12月7日：交通安全 PR 街頭啓発

北公民館西側の県道68号にて走行中の車両に対し、のぼり旗などで交通安全PRを行いました。

その他、朝の車両広報や自転車マナーアップ運動を行うなど、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、非接触型の交通啓発活動を行いました。



12月7日 交通安全 PR 街頭啓発（北公民館）